



おおおふじ



冬休み号

令和元年12月23日

冬休みが始まります

昨日は『冬至』。1年で最も太陽が出ている時間が短い日ですね。昨日は日が暮れるのが本当に早くて、午後から雨が降って曇り空だったせいか、午後の4時半にはすっかり暗くなってしまいました。昨日は黄色いゆずを入れたお風呂に入ったり、おいしいカボチャを食べたりしたご家庭も多かったのではないのでしょうか。

さて、今日で2学期が終わり、いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしていた冬休みですね。2019年も、明日から数えてあと8日を残すのみとなりました。クリスマスやお正月を前にして、楽しい計画をうれしそうに話す子どもたちの声が聞こえました。



長かった2学期。運動会や学習発表会などの行事、各学年ごとで取り組んださまざまな学習活動を通して、子どもたち一人一人みな、大きく成長できました。クラスみんなでやり遂げた喜び、めあてに向かって力いっぱいがんばったことの大切さなど、人として成長する上で欠かせない経験ができました。そして、そのよううれしかったことや楽しかった思い出や、皆で心と力を合わせたという経験、最後までやり遂げた、がんばったという達成感が、子どもたちの成長の大きな糧となっていくことでしょう。



楽しい冬休みです。夜遅くまでテレビを見たりゲームをしたり、昼近くまで起きられないなど、生活のリズムがどうしても乱れてしまいがちです。ご家庭で冬休みのよりよい過ごし方を話し合い、自分でできる一日の計画をたてるように声をかけてあげてください。そして、冬休みを通してできるお手伝いを、らせていただけたらと思います。

3学期のスタートは1月7日（火）ですね。

明るい大藤小の子どもたちみんなと、「明けましておめでとうございます！」とあいさつできることをとっても楽しみにしています。

風邪などに気をつけて、よいお年をお迎えください。